



Vente Lara rechaza ataques a María Corina Machado en Upata

Los afiliados de Vente Venezuela en el estado Lara queremos mostrar nuestro rechazo contra los hechos ocurridos el día de ayer, miércoles 24 de octubre, en la localidad de Upata, estado Bolívar, donde fue agredida físicamente la coordinadora nacional del partido de la libertad, María Corina Machado, miembros de su equipo y representantes de nuestra organización en esa entidad.

Denunciamos la intención del régimen de Nicolás Maduro, de silenciar a la fuerza, a quienes con dignidad defienden la LIBERTAD de nuestra amada Venezuela. Este hecho de carácter público y notorio, ya ha sido repudiado por diferentes organismos internacionales y personalidades afines a nuestra causa democrática, quienes desde todo el país y a nivel internacional han manifestado en estas horas su preocupación por nuestra dirigente y su integridad física, así como la de los demás miembros agredidos.

Dignificamos también, la labor incansable de María Corina en la lucha por conquistar la democracia que las mafias pretenden arrebatarse al país. Exaltamos el rol de la mujer venezolana, valiente, aguerrida e indomable.

Nos solidarizamos con el equipo que acompaña a nuestra líder en todo el país, quienes fueron despojados de sus pertenencias por las hordas violentas enviadas por el régimen y con nuestros compañeros de Vente Bolívar, golpeados, agredidos y perseguidos por quienes usurpan los gobiernos de esa entidad.

Por último, ratificamos nuestro compromiso de seguir adelante en nuestro objetivo de conquistar los valores, principios y la libertad de nuestra Venezuela, pese a todas las dificultades que implica adversar a un nefasto sistema, reconocido en todo el mundo como violador de los más elementales derechos humanos y ciudadanos.

Barquisimeto 25 de octubre del 2018